
 

 

 

 

 

 

         ３年生 祝 卒業・・同窓会に入会しました 

季節が過ぎるのは早いもので，いよいよ明日は第３５回卒業式となります。卒業式前日の今日は同窓会主催の入

会式が行われました。同窓会会長の渋谷様の挨拶に始まり，３年生への祝辞として校長先生から河南西中学校の創

立や同窓会について「河南西中は１９８９年（平成元年）に開校し，今年度で３５年目を迎えます。同窓会は１９９０年

に設立となり今年度が３４年目です。同窓会は，西中卒業生で組織され，その目的は，『会員相互の連絡・親睦を図

り，母校を後援すること』です。現在西中の卒業生は３４５０人であり多くの皆さんが社会で活躍されています。皆さん

が河南西中学校の同窓生として誇りを持ち，一人一人が豊かで幸福な人生を歩んでいくことを祈念します。」とお話

がありました。３年生のみなさんには，これからも卒業生として，そして同窓生として，これからの西中を見守ってほしい

と思います。 

  いつも明るく元気にリードしてくれた３年生のみなさんを，明日の卒業式では温かく見送りたいと思います。 
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ご協力ありがとうございました。 

「能登半島地震」への募金についてのご協力にも感謝いたします。「能登半島地震」への募金は生徒会が主体となっ

て実施しました。「大変なときはお互い様」ではありますが，生徒たちの自主的な活動に心が温まります。 

「希望の会賛助金」につきましては，各地区支部長の皆様に協力していただき，あわせて令和 6 年度の PTA 役員の

選出も行っていただきました。日頃から温かいご支援をいただいている保護者の皆様には，更にお忙しい中でご協力い

ただき大変ありがとうございます。おかげさまで生徒たちは落ち着いた生活を過ごしています。 

  「能登半島地震」募金額  110，182 円 「希望の会」  賛助金額  37，700  円（3/5段階） 

※  「能登半島地震」の募金については，生徒会長， 福祉緑化委員長が代表として石巻市役所 

を訪問し市長さんに直接渡しました。義援金は石巻市から日本赤十字社を通じて被災地に届け 

られます。改めて被災地の１日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。 

優  勝  石巻協会杯地区中学校バレーボール春季大会  バレーボール部  

【石巻地区書きぞめ展 硬筆の部】  

特  選  津田 美遥さん  佐々木 愛結さん 芳賀 永彩さん 

金  賞  佐藤 咲希さん  佐藤 奏音さん  髙橋  結さん  斉藤 颯眞さん  津田 彩美さん  

佐伯 莉子さん 阿部 颯葵さん 小野 晏奈さん 

  入  選  松橋 璃音さん 

【石巻地区書きぞめ展 毛筆の部】 

特  選  芳賀 永彩さん 佐伯 莉子さん 

金  賞  津田 美遥さん 斉藤 颯眞さん 津田 彩美さん 吉田 晃太朗さん  

西條 祐杏さん 佐々木 愛実さん 齋藤 明愛さん 

入  選  佐藤 奏音さん 佐藤 咲希さん 相澤 乃彩さん 笈入 雪乃さん  

髙橋  結さん 角張 真菜さん亀山 穂夏さん  髙橋 梨乃さん 

【宮城県書きぞめ展 硬筆の部】 

  部会長賞  芳賀  永彩さん 

金  賞    津田 美遥さん 佐々木 愛結さん 

【宮城県書きぞめ展 毛筆の部】 

金  賞    芳賀 永彩さん   佐伯 莉子さん 
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朝会を始めました。 

  １月 2９日（月）と２月１９日（月）の朝に新型コロナ感染症により行っていなかった朝会を再開しました。今年度 

本校では「学力向上」に全校で取り組んでおり，学校内には「学力向上」を啓発する掲示物であふれています。 

 朝会では校長先生から『よく勉強してよく学ぶ（学習する）こと』についてや，『勉強と学習の違い』などについて， 

スライドを活用したお話がありました。活用したスライドについては 

生徒玄関前に掲示してあります。また，生徒指導の大友先生から 

授業の始まりや終わりの『挨拶を座礼で行う』試みについて，実際に 

全校で取り組んでみました。朝会は今後も月に一度行う予定です。 

詳細は，河南西中学校ホームページ・ブログで 

   確認できます。   


